

Chemin de vie 19/10

1 : Créativité et confiance 9 : Intégrité et sagesse

10 : Créativité et confiance + dons intérieurs

Les personnes qui se trouvent sur ce chemin y sont pour régler des défis touchant à l'énergie créatrice et à l'intégrité, pour apprendre à canaliser leur énergie magnétique, leur sagesse intuitive et leurs dons dans des voies positives et créatrices tout en inspirant et en guidant les autres par leur exemple.

Avant qu'elles ne puissent accomplir leur destinée, elles devront surmonter plusieurs obstacles et diverses tendances négatives. Ces personnes sont enclins aux états d'extrême insécurité (manque de confiance), de dépendance et de maladie dès qu'une de leur énergie est bloquée. Tant qu'elles manquent de confiance en elles, et qu'elles n'ont pas surmonté leur hypersensibilité, il leur arrive d'afficher un semblant de courage ou de paraître en colère quand en réalité elles se sentent attaquées et sont sur la défensive. Tant qu'elles n'ont pas la sagesse de vivre en accord avec les principes d'intégrité les plus stricts, elles apprendront de leurs erreurs comme un gymnaste apprend à garder l'équilibre à force de tomber.

Du travail thérapeutique intuitif à la fabrication de cartes de vœux, le service créatif peut prendre plusieurs formes. Le magnétisme, le charisme, et les dons dont ils disposent leur confèrent une capacité presque inégalée d'inspirer les autres que ça soit dans le positif comme dans le négatif, car ils peuvent choisir de diriger leur énergie créatrice de la façon dont ils veulent, seulement ils doivent se souvenir que tout choix entraîne des conséquences.

En raison de ce manque de confiance, ils sont très sensibles à l'opinion des autres. Soit ils s'y fient complètement, soit ils y résistent. Dans le même temps, parce que leur sentiment d'identité est trop fragile, il arrive qu'ils s'identifient à leurs propres opinions et qu'ils essaient d'imposer celles-ci aux autres.

Pour surmonter ce manque de confiance et leur hypersensibilité, ces personnes doivent d'abord reconnaître et accepter ces traits de personnalité, puis trouver en elles la confiance suffisante pour les dépasser.

Lorsque ces individus se laissent guider par leur intuition, et prennent conscience de leur extraordinaire sensibilité, ils découvrent qu'ils peuvent se mettre à l'écoute des autres.

Qu'ils choisissent ou non de pratiquer une forme de guérison créatrice, ils peuvent, par leur seule présence et à la seule condition qu'ils fassent preuve d'intégrité, devenir des forces naturelles de guérison et d'inspiration.

Lorsqu'ils reprennent contact avec leur essence divine, avec la ligne de lumière et d'énergie qui leur fut donnée en naissant, puis qu'ils trouvent le courage de vivre la vie qu'ils sont censés vivre, alors l'énergie jaillit et ils se mettent à vivre d'une façon qu'ils n'auraient jamais crue possible.

Les 19/10 conscients du chemin

Ces personnes ont des personnalités magnétiques qui attirent les autres. Elles peuvent mettre à profit leur grande sagesse dans la psychothérapie, la guérison, la résolution de problème, la médiation ou d'autres formes d'activité créatrice. Ayant fait la paix avec elles-mêmes, elles guident par l'exemple au lieu de dominer avec jugements et exigence, et elles respectent l'opinion des autres sans en être dépendants.

Elles ont trouvé le courage d'afficher leur vraie nature sensible, et leurs relations en sont plus riches. Ces personnes aiment faire un peu d'exercice chaque jour afin d'équilibrer leurs énergies, et ont réussi à éviter ou à surmonter toutes formes de dépendances.

Elles énergisent, influencent et inspirent les gens autour d'elles.

Les 19/10 non-conscients du chemin

Comme les énergies sont bloquées ou refoulées, elles créent un malaise physique, une tension, une colère retenue, explosive, ainsi que des problèmes de dépendance tels que le tabac, l'alcool, la drogue, la nourriture, etc. Obstinés dans leurs opinions, exigeants envers eux-mêmes et les autres, ces individus s'identifient fortement à des causes, croyances ou philosophies. Ils sont habituellement célibataires, divorcé, ou simplement difficiles à vivre.

Ils semblent être tour à tour timides, rebelles, entêtés et insécurisés. Pleins d'inhibitions, ils répriment leur énergie sexuelle ; pleins de frustrations, ils abusent ou malmènent de leur sexualité. Plus leurs opinions sont tranchantes et abruptes, moins ils sont sûrs d'eux et manquent de confiance en eux.

Santé

Leur champ énergétique est très large et très sensible, et cela se traduit souvent par une apparence inhabituelle du corps, du visage, des yeux, ou par quelqu'autre problème ou particularité physique inhabituel.

Il s'agit de personnes qui n'ont pas autant besoin de sommeil que les autres, surtout lorsqu'ils sont excités ou se sentent inspirés. Pour servir les autres et s'épanouir sur leur chemin de vie, ils doivent vivre une vie équilibrée, agir en tout avec modération et tenir compte de leur nature hypersensible.

Si une énergie est bloquée, ils pourraient souffrir d'une maladie de cœur, de maux de dos, de troubles prostatiques ou ovariens. Les maladies les plus courantes étant localisées dans le bas du dos et dans la région des organes reproducteurs, s'ensuivent la constipation, des maladies psychosomatiques ou une tendance aux dépendances.

Relations

Les individus sur ce chemin se sentent plus ou moins coupés du monde, comme s'ils vivaient tout seul dans leur tête. Ils doivent donc s'efforcer de faire l'équilibre de la tête et du cœur. En d'autres termes, ils ne peuvent sentir leur cœur et écouter leur intuition que s'ils sortent de leur tête.

La colère est un problème majeur dans leur vie. Alternativement réservés et rageurs, timides et dominateurs, ils sont parfois tout à fait charmants avec les étrangers cependant qu'ils maltraitent des membres de leur propre famille. Leur colère peut aussi se tourner contre eux-mêmes.

Ce chemin de vie n'est pas vraiment axé sur les relations personnelles, mais elles peuvent leur poser des problèmes ainsi qu'à leurs proches. Les relations peuvent être très bonnes, mais l'intimité ne leur est pas chose facile tant qu'ils n'auront pas surmonté cette insécurité et ce manque de confiance.

La colère qu'ils ressentent envers leurs proches, qu'elle soit refoulée ou exprimée, se manifeste lorsqu'ils se sentent lésés ou manipulés. Ils doivent d'abord vaincre la timidité et la honte qu'ils ont tendance à ressentir s'ils veulent que l'intimité et l'ouverture se fassent. Heureusement, comme toute autre personne, ils peuvent changer, et lorsqu'ils font confiance en l'amour qui est dans leur cœur, la sexualité peut devenir une forme de thérapie aussi bien pour eux que pour leur partenaire.

Talents, travail et situation financière

Ils ressentent fortement le besoin de rendre service et leur esprit créateur peut trouver à s'exprimer dans un grand nombre de projets. Grâce à leurs dons d'intuition, de sensibilité, de force, et d'expression, et grâce à l'énergie magnétique qui les entoure, ils ont un charme et un charisme indéfinissable.

Lorsqu'ils sont confiants, ils font preuve d'une très grande perspicacité et d'un sens pratique très poussé. Ces personnes ont des qualités uniques et sont d'une rare intensité, quoiqu'elles puissent exceller dans tous les domaines, elles sont particulièrement douées pour les travaux et services faisant appel à la créativité et à l'intuition, tels que le travail communautaire et la psychothérapie, ce sont des guérisseurs nés.

Qu'elles choisissent ou non un travail relevant du domaine de la guérison ou des arts, elles peuvent diriger, guider ou servir les autres.

Elles parviennent à la réussite financière dans la mesure où elles réussissent à vaincre leur manque de confiance en soi et à se fier à leurs dons et capacités.